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Referente às semanas de 01 a 15 de maio de 2018. 
 
 

 

  
 

Participei da solenidade de abertura do 
Undokai, evento realizado pela SONIBRAM, 
com o objetivo de divertir as famílias e o 
fortalecimento das tradições/costumes 
japoneses. 

 
 
 
 
 
 
Participei da Apresentação do 
Hipermercado Condor, pela sua diretoria, 
em reunião na ACICAM. A Loja deverá ser 
instalada em Campo Mourão no mês de 
junho.  
 
 
 

 
 

Participei do evento de 
abertura do movimento 
"Maio Amarelo", com o 
tema “Nós Somos o 
Trânsito”. Alunos do 5º ano 
A e B da Escola Municipal 
Mário de Miranda Quintana 
que participaram da 
Escolinha de Trânsito 
receberam os certificados 
de Agentes Mirins de 
Trânsito. 

 
 
 



 
 
 
Fiscalizando:  Serviço reperfilamento para 
recape na Av. Comendador Norberto 
Marcondes. 
 
 
 
 
 
 
Fiscalizando: Serviço instalação de 
Iluminação Pública na Rua Curió. 
Atendendo solicitação que fiz pela Câmara, 
em atenção à cobrança dos moradores da 
via, expressa através do senhor Noel. 

 

 

 

Fiscalizando: Serviço da Secretaria de 
Obras, através da CODUSA, fez recape na 
rua João E. Schneider (ligação com o 
Britânico/Araucária e também da 
penúltima quadra da Rua Mato Grosso). A 
realização dos serviços atendem 
solicitações que fizemos pela Câmara.  
 

 
 
 
 
 
Participei do início da 
sexta Caminhada na 
Natureza do Circuito 
Boicotó. Presença de mais 
de 800 pessoas de 
diversos municípios do 
Paraná. 
 
 
 
 

 



 
Participei da Festa da Solidariedade, 
promovida pelo Lar Vicentino Frederico 
Ozanam. Como sempre muita organização e 
dedicação de abnegados voluntários.  
 
 
 

 
 

 
 
 
Estive no Escritório Regional da Emater, 
tratando de diversos assuntos da agricultura 
familiar com o gerente Jairo Quadros. 
 
 
 
 

 
 
 
11ª e 12ª Sessões ordinárias da Câmara 
Municipal. Votamos diversos projetos de Lei 
entre estes, Suplementação orçamentária 
para a Secretaria da Saúde, reajuste salarial 
dos servidores público, alterações no Código 
de Limpeza Urbana, etc. 
 
 

 
 
 
Participei do Repasse da renda do torneio de 
futebol e costelão beneficente, da Ass. dos 
Eng. Agrônomos às entidades sociais. Foram 
beneficiadas a Casa Lar Mirian, o Lar da 
Dona Jacira e a CTR. Cada entidade recebeu 
11.256,00 reais. 
 
 

 
 
 
 



 
 
 
Participei do evento de abertura da 
campanha nacional de combate ao 
abuso e exploração sexual infantil. 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
Visitei com o Deputado Douglas 
Fabrício e a Chefe do Núcleo de 
Campo Morão, aos Colégios 
Antônio Teodoro de Oliveira e 
Estadual, onde foram executadas 
obras com recursos viabilizados 
pelo Deputado. 
 
 
 

 
 
Fiscalizando: Serviço da Secretaria de Obras, 
através da CODUSA, realizou o realizou 
recape em vias do Jardim Flórida/Vila 
Teixeira. Atendendo a cobranças dos 
moradores, reforçadas por solicitações que 
encaminhamos pela Câmara.  
 
 

 
 
 
Participei da Reunião do Comitê de Estudos 
da Agronomia da Câmara Especializada de 
Agronomia do CREAPr. Palestra com Luiz 
Pasqualin, da ADAPAR, sobre receita 
agronômica digital.  
 
 
 



 
 
 
 
 
 
Atendimentos no 
Gabinete. 
 
 
 
 
 
 

 
Estive na Secretaria da Saúde em uma reunião com Secretaria Rosimeire Martelo. 
 
Estive no Hemonúcleo em reunião com a chefe do órgão Maria Luzia Salvador, para 
tratar de ação para motivação e cadastro de novos doadores e da reforma do prédio; 
 
 
-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador; 
 
 
- Despachos no gabinete da presidência, referente a assuntos administrativos do Poder 
legislativo. 
 
 
- Visitas externas em empresas e comunidades. 
 

- Reunião da Mesa Executiva, deliberação sobre assuntos de competência da mesa. 

 

 

 

  


